

Lo que está pasando con Ecopetrol es una tragedia anunciada y permitida, dijo el senador **Ciro Ramírez** #Tolditos7días

04/06/2025



El congresista boyacense **Ciro Alejandro Ramírez Cortés**, del Partido Centro Democrático, se pronunció vehementemente acerca de lo que está viviendo la petrolera estatal Ecopetrol.

"Petro y su Gobierno dejaron agonizar a Ecopetrol. Prometieron transición energética y no cumplieron. Hoy no hay reservas, no hay rumbo y la empresa más grande del país cerrará el semestre en rojo. ¡Una tragedia anunciada y permitida!", afirmó el senador de Boyacá.

- < La fiscal Camargo no habría autorizado principio de oportunidad solicitado por Sandra Ortiz #Tolditos7días
- > Presidente Petro confirma que convocará por decreto la consulta popular, pese a negativa del Senado

-Publicidad-

-Pico y Placa-

NUEVO SIE7EDÍAS

PICO Y PLACA EN TUNJA

Para vehículos particulares

A partir del lunes 30 de septiembre de 2024

Picacas terminadas en los dígitos:

Miércoles 7 - 8

En el centro histórico
De 06:00 a.m. a las 10:00 p.m.

En el resto de la ciudad
De las 06:00 a.m. a las 09:00 p.m.
De las 10:00 p.m. a las 03:00 p.m.

www.boycas7dias.com